
           ПЛАН 

 

ОВЫЙ СХОД КАЗАКОВ СТАНИЦЫ «НАЗАРОВСКАЯ» 

 В соответствии с уставом Региональной общественной организации по 

развитию казачества станица «Назаровская», между Большими казачьими  

Кругами, для решения вопросов обеспечения жизни деятельности станичного 

общества и реализации Уставных и иных программ. В станичном обществе 

проводятся сходы казаков станицы с периодичностью не реже 1 раза в месяц. 

Очередной сход казаков станицы «Назаровская» прошёл в станичном 

обществе 28.05.24 г. в повестке дня были рассмотрены следующие вопросы: 

1. Отчёт атамана станицы за о проделанной работе за отчётный период.  

2. Приём кандидатов на вступление в станичное общество 

3. Подготовка к летнему периоду занятий с казачатами в полевых условиях 

4. Полевой выход казаков и казачат по программе вне войсковой подготовки 

5. Подготовка команды для участия в чемпионате Сибири по рубке шашкой. 

6. Участие в гуманитарной работе, подготовка к отправке гуманитарного  

    груза в зону СВО по заявкам  военнослужащих 

7. Обустройство территории для конно-спортивных мероприятий. 

8.Участите делегации атаманов станицы в работе Совета атаманов ЕЕКВ  в  

    городе Минусинске 

9. Участие членов станичного общества в праздновании Дня Молодёжи 

     с. Дорохово, Назаровского района. 

10. Прочее. 

 На этом сходе казаков станицы повестка дня оказалась обширной ввиду того, 

что летний период Уставной работы станицы, всегда обширен и многообразен 

из за тех мероприятий,  которые не вошли в план работ на 2-е полугодие 2024 

года из за того, что  заранее руководители заинтересованные в сотрудничестве 

с казачьей организацией, не ставят в известность о предстоящих мероприятиях  

с участием казаков и как правило приходится корректировать свои планы. 

Однако казаки идут навстречу тем организациям, которые в первую очередь 

планируют и проводят патриотические мероприятия с детьми и молодежью до 

призывного возраста. 

 В своём отчёте атаман станицы есаул Борис Арефьев подробно остановился 

на каждом пункте проведённых мероприятий с участие членов станичного 

общества.  Обсуждение выступления атамана станицы оказалось очень 

бурным, было задано много вопросов и по взаимодействию с молодёжной 

организацией города Назарово, участие в грантовых программах, судьбе 

казачьего класса имении атамана «Ермака», гуманитарной и волонтёрской 

работе, взаимодействие и с Управление образования г. Назарово, впервые был 

поднят вопрос и по взаимодействию с администрацией Назаровского района. 

На все заданные вопросы атаман ответил с прямолинейной ему прямотой. « 

Не возможно объять необъятное, все организации города кроме Управления 

образования города Назарово, которое согласовывают и предлагают участие в 

их программах, что даёт возможность подготовиться к ним заранее и на 



высоком организационном уровне их проводить, остальные по случаю и за 

время, которое не позволяет подготовится к мероприятию, нам отводится роль 

спасателей не только этих руководителей а порой и целой организации.» 

 Остальные вопросы повестки дня были рассмотрены и приняты к исполнению 

казаками, участниками схода станицы. Вопросы которые поступили от казаков 

в ходе работы схода станицы запротоколированы, будут рассмотрены на 

заседании правления станичного общества и наиболее рациональные 

предложения будут включены дополнительно в план работ на 2-е полугодие 

2024 года. 

Следующий плановый сход станичного общества состоится в конце июня 

месяца, где будут заслушаны отчёты заместителей атамана станицы и 

председателя Контрольно-ревизионной комиссии о расходования денежных и 

материальных средств в соответствии с их выделением на проводимые 

мероприятия. 

                                   

 
Пресс-служба станицы «Назаровская» 

На снимке: сход казаков станицы «Назаровская» 

 

 

 


